

Salhöhe – Kienberg 17.10.2024

Der erste Termin am 10. Oktober fiel buchstäblich ins Wasser, dafür war uns 9 Seniorinnen und Senioren der Wettergott eine Woche später gut gesinnt und wir konnten bei schönem Herbstwetter die Wanderung zum höchsten Punkt im Kanton Aargau unter die Füsse nehmen. Nach dem obligaten Kaffeehalt in Barmelweid erreichten wir via Salhöhe den Geissfluegrat auf 908 m Höhe. Weit nach Norden reichte die Aussicht übers Baselbiet bis in den Schwarzwald. Durch herbstlichen Wald und weitere Aussichtspunkte erreichten wir das Berghaus Schafmatt wo wir uns ein Mittagessen aus dem Rucksack gönnten. Nach Oltingen hinunter gings dann bergab und schliesslich wieder obsig nach Kienberg. Nach einem gemütlichen Beizenhalt mit Dessert in Kienberg kutschierten uns der Bus und die SBB wieder in heimatliche Gefilde.

Merci Bethli für die schöne Herbstwanderung in ein für die meisten von uns unbekanntes Gebiet. Peter